



# 2学期がスタートしました!!

長かった夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。1学期はオーケストラ鑑賞教室から始まり、運動会、下田移動教室、勤労留学と行事が盛りだくさんでした。とても忙しかったと思います。しかしそれと同時に大きく成長できた3ヶ月半だったことも事実です。2学期ではこの経験を活かして、さらに成長してくれることを期待しています。

さて、2学期は1年間の中で一番長い学期です。行事も多く、9月には早速「生徒会役員選挙」と「連合体育大会」が控えています。さらに10月には「霜月祭」も開催されます。2学期最初の学年集会では、富岡先生が「今まで皆さんを引っ張ってくれていた3年生は、もう受験に向けて動き始めている」という話をしてくださいましたね。つまり、ここからは、皆さんがこの南二中を引っ張っていく存在になっていかなければならないということです。どの行事も少しずつ皆さんが中心となっていきます。先輩からも後輩からも「2年生って頼りになるな」と思ってもらえるように積極的に動いていきましょう。期待しています!!



## 目指せ四連覇!! 連合体育大会の選手が決定しました!!

9月22日(金)に荒川区立中学校連合体育大会が開催されます。昨年度、南二中は見事三連覇を達成し、今年度も連覇を狙って、一生懸命に練習をしています。選手として出場する皆さんは、ぜひ悔いのないように全力で取り組んでください。今回参加しない皆さんも、当日は学校から精一杯のエールを送りましょう。頑張れ南二!!!!

参加生徒一覧(かっこの数字はクラスです。)

100m	400m	800m	3000m	走幅跳
リレー				
補欠	係生徒			

## 9月20日(水)は生徒会役員選挙!!

9月20日(水)に生徒会役員選挙が行われます。2年生からは、会長に〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さん、本部役員に〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんが立候補してくれました。この選挙は全校生徒の代表を決める大切なものです。皆さんは公正な選挙になるように、立候補者の活動の様子や公約をきちんと見て投票しましょう。



## 霜月祭実行委員が決定しました

10月20日(金)、21日(土)の2日間で、南二中の文化祭「霜月祭」が開催されます。そこで各学級から舞台発表に携わる「舞台係」と、教科や学年で制作した作品を展示したりする「展示係」の計2名の実行委員を選出しました。これから本格的に始動していきます。

	舞台係	展示係
1組		
2組		
3組		
4組		